

SEMANA A SEMANA. MARZO 18 - MARZO 22

Con un saludo por parte de nuestro rector Luis Fernando Castañeda cargado de energía, motivación y los mejores deseos para vivir con gran intensidad, responsabilidad y compromiso la semana que inicia; la cual, fuera de las experiencias convertidas en aprendizajes que espero conlleve, posee según nuestro calendario y cronograma, el efecto de la finalización prácticamente del primer periodo y además, ser la previa al receso de la semana santa, por ello, se visualiza, bastante movida.

El maestro de la asignatura de sociales y democracia, Pablo Hernández en representación del comité de democracia, realiza la presentación y comparte las últimas indicaciones con miras a la elección de personero 2024 el día miércoles 20 de marzo, la cual se realizará de forma virtual.

De igual manera, los candidatos estudiantes de grado once: Sara Rincón Pulgarin y Gabriel Amaya Pérez, presentan ante todos nosotros, maestros/as de ambas secciones, las respectivas propuestas y propósitos a desarrollar durante su participación en el gobierno escolar.

En otro momento de nuestro encuentro de evaluación semanal, la maestra de biología Sobeyda Arango, comparte las últimas indicaciones y mediante una presentación puntualiza, actividades a desarrollar el día viernes en cabeza del PRAE, teniendo como eje central de la actividad, el cuidado del agua.

El encuentro para nuestro grupo de maestros/as de la sección primaria culmina, con un desplazamiento a nuestra placa polideportiva cubierta, donde participan de una jornada de capacitación en primeros auxilios, dirigida por Edwin Rúa, padre de familia quien nos acompaña con el tema de seguridad laboral e institucional.

Con la llegada de nuestras/os estudiantes, el colorido, la belleza, el esplendor de nuestro recinto se intensifica y con el recibimiento por parte nuestra y la disposición de todos, esperamos disfrutar de una semana intensa y cargada de experiencias y vivencias convertidas en grandes y magníficos aprendizajes.

Por mi parte, luego de los respectivos saludos y la invitación por todos los grupos de ambas secciones a vivir una semana plena, a disfrutar de la presencia de todos y todas, participo, en una reunión de Comité Escolar de convivencia, donde se discute y analizan situaciones puntuales que han afectado la armonía y según nuestro manual de convivencia, ameritan sanciones de tipo pedagógico y con ello, convertir dichas situaciones, en aprendizajes significativos.

En la tarde del mismo lunes, en compañía del equipo de fútbol categoría mayores y el maestro de educación física y deportes Andrés Moreno, participamos de un torneo intercolegiado relámpago, organizado por el colegio Montessori, allí de nuevo, en medio del sudor y las pasiones que despierta este deporte, culminamos un día donde insisto, mediante la práctica deportiva se exponen los progresos y se ejercita de gran forma, la toma de decisiones, además de la inversión adecuada del tiempo libre.

Durante la semana, la intensidad de la actividad académica producto de la inminente culminación del primer periodo fue notoria, incluso por fuera del horario normal de clases, los encuentros de maestros/as y estudiantes en procura, no sólo de obtener un resultado medido por una cantidad, sino también, la emoción por el aprender, por el indagar propiciaron un final de jornada que invita a soñar y pensar que es posible el educarse en la gran extensión que conlleva dicha expresión.

El día martes de nuevo, en compañía del nuestro equipo de fútbol categoría mayores y el maestro de educación física y deporte Andrés Moreno, nos desplazamos al colegio New School, donde participamos de nuevo, en un torneo relámpago intercolegiado con el grupo de categoría mayores.

El día miércoles, iniciamos nuestra labor, en compañía de las familias de grado octavo, las cuales aceptaron la invitación para participar de un conversatorio en torno a la trascendencia que posee la unión, el colectivo, como esencia de la protección y cuidado que requieren nuestros/as chicas y chicos, ante ofrecimientos complejos e incluso difíciles de descifrar no sólo para ellos, también para nosotros como

adultos. Dicho conversatorio fue dirigido por nuestra psicóloga de la sección secundaria Beatriz Hernández.

El mismo día, vivimos la jornada democrática de elección de personero 2024. En nuestra placa polideportiva cubierta, vivimos una experiencia nueva para nosotros puesto que la votación se realizó de forma virtual y en ella resultó elegido personero para dicho año Gabriel Amaya Pérez, quien obtuvo mayoría en la votación; para él, en nombre de toda nuestra comunidad el mejor deseo para que esta experiencia contribuya de la mejor manera al crecimiento institucional y por ende al propio.

El mismo miércoles, vivimos una jornada infortunada en una intervención de nuestro equipo de fútbol categoría pre-juvenil en el colegio New School, allí las cosas no terminaron de la manera deseada, pero con absoluta seguridad, lo acontecido ambicioso se convierta en una experiencia profundamente significativa y por ende repleta de aprendizajes reales.

El día jueves, iniciamos reunidos en sendos encuentros, maestros/as de ambas secciones, bajo las directrices de los coordinadores académicos, con el propósito de presentar un informe detallado sobre el proceso evaluativo asignatura por asignatura de cada estudiantes y de esta forma, determinar quienes luego del receso de semana santa, presentan actividades complementarias de primer periodo.

La semana culmina el día viernes, con la conmemoración del día del agua, con una actividad preparada por el proyecto de medio ambiente, con la participación de todos los estudiantes de ambas secciones, vivimos un día donde, los aprendizajes y ojalá, la conciencia generada en torno al cuidado y por ende buen manejo de dicho recurso natural es más que prioritario.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.

